



## Karantina Banjarmasin Selenggarakan Seminar Hasil Pemantauan HPHK Tahun Anggaran 2016



oleh: Akhmad fauzi - 12 Mei 2016

**Banjarmasin (12/05).** Balai Karantina Pertanian (BKP) Kelas I Banjarmasin menyelenggarakan Seminar Hasil Pemantauan HPHK Tahun 2016. Acara yang dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 12 Mei 2016 bertempat di Aula BKP Kelas I Banjarmasin, dibuka langsung oleh Kepala Balai drh. Achmad Gozali, MM dipandu oleh Kepala Seksi Karantina Hewan drh. Isrokal serta dihadiri oleh Pejabat Fungsional Karantina Hewan.

Kegiatan Seminar Hasil Pemantauan HPHK Tahun Anggaran 2016 ini diselenggarakan untuk menginformasikan peta status dan situasi HPHK yang ada di wilayah kerja Balai Karantina Pertanian (BKP) Kelas 1 Banjarmasin. Adapun data yang diperoleh bersumber dari 10 instansi, yang terdiri dari Dinas Peternakan Propinsi Kalimantan Selatan, dari Balai Veteriner Banjarbaru dan Dinas yang membidangi fungsi Peternakan dan Kesehatan Hewan di Kota Banjarmasin, Kota Banjarbaru, Kabupaten Banjar, Kabupaten Barito Kuala, Kabupaten Tanah Laut, Kabupaten Tanah Bumbu, Kabupaten Kotabaru dan Kabupaten Hulu Sungai Utara di Wilayah Kerja Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin.

Materi Seminar Hasil Pemantauan HPHK Tahun Anggaran 2016 disampaikan oleh drh. Fatimah Ratih Puspitowati selaku penanggung jawab kegiatan. Dalam presentasinya disampaikan bahwa berdasarkan data yang diambil di lapangan diperoleh sejumlah HPHK seperti AI, BVD, Brucellosis, Surra, Babesiosis, ORF, IBR, Jembrana, Trypanosomiasis, ND, Canine Parvo Virus, Demodecosis.

Dalam sambutannya Kepala Balai memberikan arahnya diperlukan sinkronisasi kebijakan dari Badan Karantina Pertanian dengan hasil yang didapat di lapangan pada kegiatan pemantaun HPHK. Beliau juga berharap data yang didapat bisa dijadikan acuan untuk kegiatan di pemantauan tahun depan. Hasil dari Seminar Pemantauan HPHK Lingkup Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin ini akan dipresentasikan di Seminar Regional Tahap I yang akan berlangsung tanggal 16 – 18 Mei 2016 di Palangkaraya Kalimantan Tengah.

[Dokumentasi Kegiatan](#)  
[Berita Lainnya](#)